

# みんなの感想

- これからは家族も友達も大切にしようと思った。赤ちゃんの命を大切にしようと思った。
- 赤ちゃんが生まれることは難しくもなく簡単でもないと思っていたけれど、本当はすごく大変なんだなと思った。
- 妊娠や出産が、自分が思っていた以上に大変なことなんだと思った。自分のお母さんがそんなに大変な思いをして産んでくれたことを知って、自分の命をもっと大切にしようと思う気持ちが強くなった。
- 赤ちゃんを産む大変さがより分かった。陣痛の痛みはよくわからないけど本当に痛くて辛いんだなと思った。このような大変な思いをして産んでくれたお母さんに改めて感謝しました。
- 赤ちゃんが生まれるのはすごいことだと改めて思いました。
- 赤ちゃんを育てるということや、お母さんお父さんがどのように思って産んでくれたり育ててくれたのかなと思った。改めて感謝しようと思った。
- いつも偉そうなことを言ったり反抗したりして申し訳ないなあと考えた。家事や習い事のこともしてくれているから、感謝しないといけないなあと考えた。
- おなかに赤ちゃんがいるだけで妊婦さんにはたくさん大変なことが起こることを知った。つわりや痛みがある時には優しく声をかけられたらいいなと思った。
- 妊婦さんが思っていたよりとても大変なことが驚きました。赤ちゃんの命をお腹の中で育てて産むのはとても大変だけど、とても素晴らしいということを知れました。
- お母さんがこんなに苦労して産んでくれたんだなと思いました。その苦労を無駄にしないように命を大切にしていこうと思いました。
- まず最初に思ったことは、命をもっと大切にしなければいけないということと、大切に育てられてきたんだなということとをさらに実感しました。
- 人は長い時間をへて産まれてくるのが印象に残った。
- 命の誕生はすごい奇跡が重なってできてすごいと思った。家族には感謝しないといけないなと思った。
- お母さんのおなかの中で大切に育てられて、その後も大切に育てられてきたことがわかった。
- 赤ちゃんが意外に重かった。赤ちゃんが生まれることに対して、あたたかくすごく感動しました。自分も早く自分の子を産みたいです。
- 今は普通に生きているけれど、すごい長い期間を経て一人の命が生まれるので、命を大切にしようと思いました。
- 生きるということは、そこまで「すごい」とか思ってなかったけど、生まれてくるまでや生まれてきて育ててもらっている過程がわかって、改めてすごいと思いました。
- 最後の映像を見て、出産はとても大変だと思った。命が生まれるのは今まで思っていたよりもすごく大変なことだと思った。だから命はとても大切なものだと思った。
- 自分は家族が頑張ってくれたから、今も今までも幸せに暮らしていかけているんだなと思った。これからは自分の命も大切にしていこうと思った。
- 今まで簡単に「死にたい」とか「死ね」とか言ってしまっていたけど、そんなこと絶対これからは言わないようにしようと思いました。お母さんがあんなに辛くて痛い思いをして産んでくれたから、自分の人生を大事に生きようと思う。
- 大変な思いをして産んでもらったので親に感謝しようと思う。赤ちゃんの人形を持った時、命はこれほど重いんだと

思った。

• 赤ちゃんを産むのにあんなに時間がかかるのは初めて知りました。楽しみにされていたと考えると、とても嬉しい気持ちになりました。

• 人間一人一人はいろいろな人の想いで生まれてくるんだと思いました。

1つの命が誕生する、というのは実はとても奇跡的なこと、というのがみなさんの感想に多く見られました。本当にそうだと思います。生き方も家族のあり方も人それぞれですから、もちろん家族が「好きではない人もいれば」、命についての考えも、正解はないと思います。でも、今あなただけが生きてここに居るのは、あなただけの中で10ヶ月間、一生懸命あなただけの命を守ってきた人がいて、そしてその命を今日まで育ててきた人に「ちがう」からよのです。そして、その大切は命が「142人分集まったのが」、小田北の2年生です。そのどれもが「簡単に傷つけていい命」ではありません。じも、体も両方です。

あなただけは「すぐ」側にいる「命」(自分もよく育て)を、大切にできているでしょうか。



ある番組のテーマソング  
です。詞が「心」  
「心」と「心」を紹介し  
ます。